

arbres, depuis près de terre jusqu'à presque cinquante pieds de hauteur. Ils sont faits d'herbe avec une couche de boue, et garnis d'herbe. A Ottawa les œufs sont recueillis en avril, mai, juin et juillet. (*Garnneau*). Le nid de cet oiseau est très gros, et se compose de matière végétale, de feuilles, de mousse, de tiges de plantes, de crins, et de laine; à l'intérieur il y a de la boue soigneusement arrangée sous forme de coupe et la garniture consiste de matière végétale fine; les œufs, au nombre de cinq, sont d'un bleu verdâtre vif, et n'ont ni marques ni taches. (*G. R. White*).

762. **Merle de l'ouest.**

Planesticus migratorius propinquus (RIDGW) RIDGW. 1907.

Ce merle était commun, en 1906, dans les bois au bord du Maple creek, Saskatchewan. (*A. C. Bent*). Il passe l'été en nombre d'un bout à l'autre de la région entière environnant Medicine Hat, le lac Crane, le Swift Current creek, et les collines Cypress, Saskatchewan. On l'a remarqué pour la première fois à Banff, Montagnes Rocheuses, où il se trouvait en assez grand nombre. Il est arrivé à Revelstoke, Colombie-Britannique, le 10 avril 1890, et y est bientôt devenu commun, couvant en grand nombre à cet endroit, Deer Park, et à Robson sur la rivière Columbia, mais, chose étrange, il était très sauvage et difficile à tuer. En 1902 cet oiseau était commun sur la frontière entre Trail et Cascade. J'ai trouvé un nid sur une clôture recouverte de broussailles près du premier endroit. Au mois d'avril 1903 il abondait partout dans la vallée de l'Okanagan, Colombie-Britannique. Dans la même province il se trouvait en grande abondance à Elko où, le 15 mai 1904, il faisait son nid. En 1905 il était commun à Midway, Colombie-Britannique y construisant son nid au 20 avril. Il était nombreux au mois de juillet, à une altitude de 6000 pieds sur le sommet Skagit. Il abondait dans toutes les parties de l'intérieur de la Colombie-Britannique, mais surtout à Spence Bridge. Ce merle coastruit un nid qui diffère de celui de son congénère de l'est. En 1901 il abondait à Chilliwack, Hastings, et Huntingdon dans la vallée du Fraser. Il se voit en très grand nombre dans tous les coins de l'île de Vancouver où il ne se trouve qu'en partie migratoire et où, au milieu d'avril, il y en avait de nombreux spécimens qui étaient en train de faire leurs nids. (*Spreadborough*).

Cet oiseau se montre dans la Colombie-Britannique. (*Lord*) Il est très commun partout, et couve. (*Streator*). Il abonde d'un